



JO2024 : Anne Hidalgo reçoit le rapport du monde sportif et engage la concertation des élus locaux

Anne Hidalgo a salué jeudi la qualité du rapport qui lui a été remis par le monde sportif sur une éventuelle candidature de Paris aux Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024. Elle concertera à partir de cet après-midi les élus locaux, puis les acteurs économiques.

Le Comité Français du Sport International (CFSI) et le Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF) ont mené pendant six mois une vaste concertation auprès du monde sportif, pour étudier l'opportunité d'une candidature de Paris aux Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024.

Bernard Lapasset, Président du CFSI, et Denis Masseglia, Président du CNOSF, accompagnés d'Emmanuelle Assmann, Présidente du Comité Paralympique et Sportif Français, et Tony Estanguet, membre du Comité International Olympique, ont remis à Anne Hidalgo, Maire de Paris, l'étude d'opportunité relative à cette éventuelle candidature, jeudi matin à l'Hôtel de Ville.

« Je remercie le mouvement sportif français qui s'est rassemblé pour lancer une réflexion enthousiaste sur l'éventualité d'une candidature de Paris. Il l'a fait avec méthode, détermination et professionnalisme. La remise de ce rapport est un pas de plus vers un engagement de Paris et de la France dans la compétition olympique », a salué Anne Hidalgo.

Ce projet « fait le choix de la sobriété, en valorisant les nombreux équipements de haut niveau qui existent sur notre territoire ». Il se veut aussi « fédérateur et puissant, capable de mettre en mouvement toutes les forces de notre ville, de notre métropole et de notre pays », a détaillé la Maire de Paris, en retenant notamment l'idée de mobiliser 70.000 bénévoles pour l'organisation et la tenue des Jeux.

« Ce que le sport nous apprend, c'est qu'il faut de la préparation, de l'entraînement, mais aussi de la cohésion et de l'esprit d'équipe », a estimé Anne Hidalgo. C'est pourquoi la Maire de Paris va poursuivre le processus de concertation, en réunissant dès jeudi après-midi l'ensemble des Maires d'arrondissements et des présidents de groupes politiques du Conseil de Paris. Vendredi, elle rencontrera les élus de la Métropole et de la région Ile-de-France puis, d'ici mars, recueillera l'avis du monde économique.

« Plus que jamais nous devons consulter tous les acteurs concernés et les impliquer dans notre démarche collective. Cent ans après 1924, une candidature parisienne gagnerait à raconter l'histoire sociale, économique, culturelle et sportive de Paris, de la nourrir, l'exprimer dans la plus belle diversité de sa population, à l'image de toutes les Nations rassemblées par la compétition sportive : Paris, ville-monde dans une métropole-monde », a-t-elle insisté.

Pour Anne Hidalgo, « l'organisation d'un tel événement devra libérer toutes les énergies de la métropole, du pays et de sa capitale, en brisant les murs qui relèguent encore nombre de nos concitoyens, pour nous permettre de forger ensemble un destin collectif ». Elle pense ainsi les Jeux Olympiques comme un engagement entre Paris et les territoires métropolitains « afin de combattre la relégation territoriale ».

Elle souhaite aussi « que la jeunesse s'exprime, s'engage et s'approprie pleinement » ce projet. « Le monde du sport est à l'image de la vie avec ses déceptions et ses remises en cause, mais aussi ses espoirs, ses joies. Une candidature aux Jeux olympiques, c'est porter un espoir. Cet espoir, nous devons le construire avec la jeunesse. C'est elle qui peut trouver dans l'olympisme des repères, une ambition et une conduite pour construire son parcours de vie et de citoyen », a-t-elle pointé.

« Ces exigences fortes s'expriment dès maintenant à travers la méthode que nous avons définie ensemble, et que nous allons tenir jusqu'au bout », a-t-elle conclu, en annonçant qu'elle soumettra à la fin du mois de mars la décision de candidature aux vingt conseils d'arrondissements, puis en avril au Conseil de Paris.

Contact presse : Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61